

Rückblick Gemeindefest „Eine Kirchengemeinde und 40 Jahre Friedenskirche“

An Christi Himmelfahrt haben wir unsere wieder vereinigte Kirchengemeinde gemeinsam gefeiert. Und wir hatten uns entsprechend auch Gäste eingeladen: Den Festgottesdienst am Morgen bereicherte der vielstimmige Männerchor mit gut ausgewählten Liedern und erfreute die Zuhörenden in der bis auf den letzten Platz gefüllten Friedenskirche mit ihrem Gesang. Corinna Kloss und Pfr. Andreas H. Pfautsch gingen in ihrer Dialog- Predigt auf die Geschichte der Kirchengemeinde sowie auf die Geschichte der 40 Jahre alten Friedenskirche ein, bei der die Zahl acht und das Achteck eine besondere Rolle spielt.

Gleich im Anschluss brachten auch der MGV Concordia und der Frauenchor Wörth ihre Liedbeiträge zu Gehör, die mit viel Sorgfalt ausgewählt und vorgetragen wurden. Im Anschluss zeigte sich die 40jährige Friedenskirche von ihrer praktischen Seite: Im Untergeschoss gab es reichlich zu Essen und zu Trinken und das üppige Kuchen- Büffet wartete ebenso auf hungrige Gäste.

Am frühen Nachmittag spielte dann der Musikverein Edelweiß auf und erfreute die Festgäste mit ihren flotten Weisen.



Den ganzen Tag über zeigte sich, dass die vereinigte Kirchengemeinde Wörth nicht nur auf dem Papier zusammengefügt wurde, sondern dass auch die fleißigen Helferinnen und Helfer aus beiden ehemaligen Kirchengemeinden wunderbar Hand in Hand schaffen können. Es war uns eine Freude, gemeinsam die zahlreichen Gäste

bewirten zu können.

Auf dem Gelände der Friedens- Kita gab es Angebote für unsere Kleinsten, die von Mitarbeitenden unserer Kitas betreut wurden. Und für die Jugendlichen gab es einen coolen Parcours mit Kat- Cars vor der Kirche, der von Jugendmitarbeitenden rund um Samuel Schulz begleitet wurde.

Zwischendurch kam immer mal wieder die Frage auf: „*Wollt ihr das nächste Jahr wiederholen?*“ – Wir denken darüber nach und sind dankbar, dass sich so viele Menschen haben einladen lassen.

Übrigens: Die Dialog- Predigt ist auf unserer Internet- Seite <http://www.prot-pfarramt-woerth-hagenbach.de/> abrufbar oder kann im Pfarramt Wörth nachgefragt werden: pfarramt.woerth@evkirchepfalz.de